



Elecciones Infantiles 2023



Se incrementan los
envíos de remesas
familiares a
Guatemala en 2023



CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75

Las Remesas familiares siguen en aumento en Guatemala

En marzo Guatemala recibió **US\$1, 665 millones**, esta cifra es superior a los dos meses anteriores de 2023 y mayor al monto recibido en marzo del año pasado (**US\$1,493.1**).

Datos de las remesas familiares:

Las remesas familiares hacia Guatemala se incrementaron. **En marzo el país recibió US\$1, 665.8 millones**, dicha cifra es superior a los dos meses anteriores de 2023 y también mayor al monto recibido en el mismo mes del año anterior (**US\$1,493.1**), según el reporte del Banco de Guatemala (Banguat).

Con el dato de los primeros tres meses de este año, **Guatemala suma US\$4,433.4 millones** y sigue la tendencia hacia el aumento de los envíos de los migrantes, que residen en Estados Unidos.

En 2022 las remesas familiares totalizaron US\$18,040 millones y es probable que este año superen los US\$20 mil millones. A pesar de la pandemia del covid.19 De **2021 a 2022, los envíos aumentaron US\$2,745 millones**.

En el año 2020, que fue el inicio de la emergencia causada por la pandemia, Guatemala recibió US\$11,340 millones y dos años más tarde la cifra aumento US\$6,700 millones, esto debido **por el mayor número de guatemaltecos migrando hacia Estados Unidos en busca de mejores oportunidades**

| | 2022 | 2023 |
|-----------|-------------|--------------|
| • Enero | US\$1,180.7 | US\$1, 386.5 |
| • Febrero | US\$1,262.7 | US\$1, 381.1 |
| • Marzo | US\$1,493.1 | US\$1, 665.8 |



¡BONO 15

PARA LOS TRABAJADORES!

VOTA ASÍ

PRESIDENTE
TRUJILLO
BALDIZÓN

VICE-PRESIDENTE
MIGUEL
IBARRA

PRESIDENCIA
GUATEMALA

EL CAMBIO VIENE
Y NO SE DETIENE

Elecciones infantiles , como empadronar a los niños

Este día se efectuó el conversatorio, en el cual los magistrados del Tribunal Supremo Electoral (TSE), informaron que a través de la promoción de una cultura de paz, durante los comicios electorales, se logrará vivir una verdadera fiesta cívica y democrática.

Tras concluir el proceso de empadronamiento a nivel nacional y Estados Unidos, más de 9 millones de ciudadanos están aptos para votar el próximo 25 de junio.

Los jóvenes participan con paz y servicio.



Elecciones infantiles, como empadronar a los niños

Este año de elecciones 2023, los más pequeños de casa podrán participar en las elecciones infantiles, tal como se ha hecho desde hace varios años.

Las **Elecciones infantiles en Guatemala** se realizaron por primera vez en 1995 gracias al impulso de la embajada de **Costa Rica** en **Guatemala** y el interés del entonces presidente **Ramiro de León Carpio**, que se interesó por el programa y se trajo al país y que contó con el apoyo de la entidad privada.

Pero, al igual que el proceso electoral, los pequeños también se deben empadronar para votar simbólicamente. Y para eso tienen que hacer los siguientes pasos:

Pasos

1. **Ingresa al portal** eleccionesinfantiles.org **registrarte con tus nombres y apellidos completos, seleccionar tu fecha de nacimiento, departamento, municipio y correo electrónico, donde recibirás un número de registro.**
2. Luego, deberás **empadronarte en este enlace**, donde deberás ingresar el número de registro.
3. Tras obtener tu empadronamiento, deberás guardar el documento, esperar el listado de los centros de votación y acudir a realizar el sufragio.

Las Buenas Nuevas son noticias, experiencias, vivencias y testimonios de lo bueno, agradable y perfecto que hay en Guatemala.

Las Buenas Nuevas te ofrecen un momento de reflexión en el que ves buenas noticias de Guatemala y de los guatemaltecos.

Buenas Nuevas es solo una muestra que, aunque algunos vean que no hay solución, existe un Ser Supremo que nos muestra que siempre es mejor lo que viene.



“Lo que es bueno para el agro, es bueno para todos”



SOMOS EL AGRO es una alianza estratégica conformada por más de **40 organizaciones de agricultores**, productores, cooperativas, empresas, proveedores de insumos y servicios del sector agropecuario, agroindustrial, agroforestal y agroexportador. Que, junto a la industria de alimentos y bebidas, restaurantes y sector transporte, entre otros, en el marco del proceso electoral 2023 unen sus voces para visibilizar ante los partidos políticos la importancia estratégica del sector agro alimentos y comunicar de forma clara las propuestas de este sector.

El sector agro – alimentos es un sector estratégico que contribuye al bienestar, desarrollo y la sostenibilidad. Invirtiendo y generando empleos en los 22 departamentos del país, contribuyendo con cerca del 50% de las exportaciones totales de Guatemala, asegurando la producción y abastecimiento de alimentos e insumos para el consumo nacional. Además de **contribuir con Q.47 de cada Q.100 que se producen en Guatemala** de acuerdo con el impacto estimado de huella económica generada a lo largo de la cadena productiva.

SOMOS EL AGRO propone a los partidos políticos enfocarse en la agenda de gobierno para los próximos cuatro años de manera concreta en 2 **PRIORIDADES** que de manera efectiva puedan acelerar la creación de empleos y el crecimiento económico inclusivo generando desarrollo, bienestar y sostenibilidad

Infraestructura para la seguridad alimentaria y el empleo. Para el empleo, la inversión, la productividad, la nutrición y una mejor calidad de vida es necesario un modelo que facilite, acelere y asegure contar con **infraestructura estratégica de calidad**: carreteras en óptimo estado, caminos rurales, puertos y aeropuertos modernos y eficientes. Además de facilitar el acceso e inversión en infraestructura productiva incluyendo acceso a riego, cuartos fríos, centros de acopio.

Seguridad para poder vivir y producir en paz. Para poder trabajar, invertir y producir es necesario contar con acciones efectivas en materia de **seguridad estratégica ciudadana** garantizando el estado de derecho, el fortalecimiento de las instituciones, servicio civil y transparencia para poner fin a las extorsiones, robo de productos, invasiones y el contrabando. Y brindar **seguridad jurídica** para tener certeza a través de trámites simples, reglas claras y acceso a tecnología para la diversificación de la producción de variedades vegetales.



El Madrid derrota al Chelsea en la ida de cuartos de final de la Champions League

Este miércoles de local el Real Madrid, se acercó a las semifinales de la Champions League 2023 al imponerse 2-0 al Chelsea, que gracias a la excelente actuación del guardameta español Kepa Arrizabalaga evitó una mayor derrota en el juego de ida por los cuartos de final.

Los goles que fueron anotados por Karim Benzema (21') y Marco Asencio (74') hacen que el Madrid llegue al juego de la próxima semana con una ligera ventaja al Stamford Bridge, el Chelsea que termino con diez por la expulsión de Ben Chilwell (59'), tendrá que salir a remontar la próxima semana de local.



Ac Milán 1 Napoli 0

El cuadro Rossonero superó en el partido de ida, por la mínima diferencia al Napoli gracias al gol de Bennacer, y todo se resolverá en el duelo de vuelta de los cuartos de final de la Champions League, la próxima semana. Y ver quien avanza a la siguiente roda.



Europa League: El Manchester United y el Sevilla se enfrentan el 13 de abril por los cuartos de final de ida de la Europa League 2023

Este es el partido más atractivo de por los cuartos de final de ida de la Europa League 2023 donde se enfrentarán el Manchester United y Sevilla. El Manchester United en su calidad de local tratará de dar el primer golpe ante un Sevilla que en la Liga Santander esta en el puesto 13 con tan solo 32 puntos de lo que va la temporada.

Otros encuentros

El encuentro entre Feyenoord ante Roma será a las 10:45; mientras que la Juventus se enfrentará al Sporting Lisboa a las 13:00 horas al igual que Leverkusen ante el Union Saint-Gilloise